

## Equipos de Salud municipal y organizaciones recibieron reconocimiento

Al Cesfam Placilla se sumaron entidades como el Consejo Local de Salud, el Club Deportivo Placilla, la Iglesia Mormona y la parroquia San Pablo.

**E**l municipio de Valparaíso, a través del área de Salud de la Corporación Municipal de Valparaíso, agradeció, destacó y reconoció a los funcionarios de la Salud, organizaciones sociales e instituciones que contribuyeron y apoyaron, de distintas maneras, el proceso de vacunación contra el Covid-19 en la comuna de Valparaíso, que a la fecha sobrepasó el 80% de cobertura (202.310 personas con dosis única y 2das dosis), logrando la meta impuesta en un primer momento a nivel nacional y local.

El reconocimiento consi-

deró, en primer lugar, a los propios equipos de la Salud Municipal, que desde los Cesfam se han desplegado en los distintos puntos de vacunación para administrar las dosis a la población, entre los que se consideró al equipo del centro de salud de Placilla.

Para el alcalde Jorge Sharp "era importante hacer un reconocimiento a todos aquellos que hicieron posible el cumplimiento de esta meta, que es más que una meta, finalmente es salvar vidas, es cuidar gente, es un acto de humanidad el que han desarrollado muchas personas en Valparaíso. Desde luego los Cesfam de la comu-

na, también a las ollas comunes, juntas de vecinos, iglesias, clubes deportivos, que facilitaron sus sedes como punto de vacunación, a todos los que permitieron que el exitoso proceso de vacunación descentralizado se haya desarrollado como se desarrolló. Es una manera de poder decir "muchas gracias".

Las organizaciones sociales aportaron a su territorio con la buena disposición de facilitar sus sedes como puntos de vacunación, lo que fortaleció la logística de descentralización y trabajo territorial que fomentó el Área de Salud y el Municipio, que contó tam-



Club Deportivo Placilla figura entre las organizaciones que recibieron reconocimiento.

bién con el apoyo de las Oficinas Municipales de Zona (OMZ).

En el listado de organizaciones reconocidas que apoyaron el proceso se consideraron a los representantes de Placilla, como el Consejo Local de Salud, además del Club Deportivo Placilla. A ellos se sumaron la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días y la Parroquia San Pablo, que han facilitado sus depen-

dencias como puntos de vacunación.

El director del Área de Salud municipal, Alejandro Escobar, destacó que "es un reconocimiento a una ardua labor colectiva. Aquí las felicitaciones van para las universidades, para las iglesias, las juntas de vecinos, los clubes deportivos, los consejos locales de salud, y, fundamentalmente, para los Cesfam y sobre todo para quienes han estado en la pri-

mera línea en el proceso de vacunación", agregando que con la ceremonia "quisimos decirle a la ciudad que le estamos reconociendo el trabajo de todas y de todos, porque creemos que esto es colectivo y que todos y todas pusieron más que un grano de arena en esta tarea. Es un reconocimiento simbólico para esta importante labor, es un agradecimiento y un pequeño gesto el que hicimos". 